

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **12. Dezember 2024** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

An den Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Graz, am 12. Dezember 2024

Betreff: <u>Parkverbot Buswendeschleife Raach</u>

Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Bisher war es möglich an markierter Stelle entlang der Buswendeschleife der Raach zu parken. Seit einiger Zeit befindet sich hier ein Halte- und Parkverbot. Dieses ist unter Berücksichtigung der engen Schleife bei gleichzeitig ungeschickter Parkierung der Fahrzeuge nachvollziehbar.

Statt einem Verbot wäre es jedoch auf Grund der örtlichen Gegebenheiten empfehlenswert gewesen, Stellplätze anzuordnen, die auch die reibungslose Nutzung der Schleife wie vorgesehen durch Busse gewährleistet.

Daher soll geprüft werden, ob statt einem Verbot Abstellflächen markiert und verordnet werden können.



Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen ob und bis wann das Parkverbot aufgebhoben und Abstellflächen gekennzeichnet werden können.